
SECRETARIA DA CIDADANIA

ATA DE REUNIÃO

Aos vinte e três dias do mês de agosto, nas dependências da Secretaria de

Cidadania e Assistência Social do Município de Sorocaba, realizou-se a 5ª Reunião

Ordinária do Conselho Municipal do Jovem, presidida pelo 1ª Secretário, Cons.

Robert Gabriel e a 2ª Secretária Cons. Maribia Oliveira, com a seguinte ordem do

dia:

1- Abertura da 5ª Reunião Ordinária do COMJOV;

2- Aprovação das atas da últimas reuniões ordinárias e da última reunião

extraordinária, demais informes da secretaria administrativa;

3- Apreciação das cartas bases das comissões temáticas do COMJOV;

4- Apreciação do ofício 323/2023 da SECID;

5- Apreciação do ofício 11/2023 da CCA;

6- Participação do Conselho nas atividades do Integra Jovens;

7- Apresentação e debate referente às conferências municipal e regional da

juventude;

8- Assuntos gerais;

9- Encerramento da Reunião.

Considerações apresentadas na reunião:

● O Presidente Guilherme Juliano Salinas chegou atrasado na Reunião

Ordinária, devido sua ausência, a reunião foi presidida pelo 1ª Secretário

Cons. Robert Gabriel e a 2ª Secretária Cons. Maribia Oliveira. O Presidente

justificou seu atraso.

● Aprovação das atas das últimas reuniões ordinárias e da última reunião

extraordinária, demais informes da secretaria administrativa: Secretaria

Administrativa comunicou sobre a organização dos documentos do Conselho,

tornou público os e-mails oficiais, sendo eles:

1. E-mail oficial do Conselho Municipal do Jovem:

conselho.juventudesorocaba@gmail.com

2. E-mail exclusivo da Mesa Diretora para organização dos documentos e

demais tarefas: mesadiretora.comjov@gmail.com

mailto:conselho.juventudesorocaba@gmail.com
mailto:mesadiretora.comjov@gmail.com
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Além disso, se responsabilizou por tornar público as datas de todas as

reuniões ordinárias, bem como os prazos de convocação, confirmação de

presença, abertura e fechamento de pauta. O documento será enviado no

grupo do WhatsApp do Conselho. Em relação às atas, todas as atas foram

aprovadas, após correção de data de uma das atas, devido a erro de

digitação.

● Apreciação das cartas bases das comissões temáticas do COMJOV: Uma

única Comissão apresentou sua carta base, sendo ela: Comissão dos Direitos

das Juventudes. Aprovado texto que embasa a Comissão dos Direitos das

Juventudes, sem alterações e/ou sugestões do plenário. Foi deliberado pelo

plenário que todas as comissões deverão apresentar seu texto base na

próxima reunião ordinária (27/09/2023) como prazo final. Devido o

afastamento do Conselheiro Victor Hugo da Comissão dos Direitos das

Juventudes, Fabiana aceitou compor a comissão e substituir o Conselheiro em

questão.

● Apreciação do ofício 323/2023 da SECID: O ofício apresenta a troca de

titularidade, onde Janaína Cristina Eugenio Diniz torna-se a titular do cargo no

Conselho Municipal do Jovem e a servidora Andréia Alves da Silva, sua

suplente.

● Apreciação do ofício 11/2023 da CCA; Conselheira Janaína comunica que

todas as coordenadorias devem realizar o acompanhamento e monitoramento

dos Conselhos, de modo que ela é a representante oficial que acompanhará o

trabalho do Conselho Municipal do Jovem. Deste modo, Janaína precisa ter

acesso a todos os documentos e informações do Conselho. Além disso, a

Conselheira Janaína discorre sobre as atribuições da Coordenadoria da

Criança e Adolescente no apoio aos conselhos de direitos vigentes no

município.

● Participação do Conselho nas atividades do Integra Jovens: Foi lido carta

escrita por Aline, representante do Integra Jovem, apresentando seu projeto

(Anexo) e convidando o Conselho a se aproximar das atividades realizadas.
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Foi deliberado em reunião que a Comissão de Relações Institucionais deverá

dar continuidade ao diálogo com Aline, para entender quais ações estão

previstas e como o Conselho pode compor essas ações.

● Apresentação e debate referente às conferências municipal e regional da

juventude: Apresentado a necessidade de convocação de Conferência

Municipal da Juventude até dia 31/08/2023. Devido o curto prazo, Mesa

Diretora se reunirá para compreender o cenário, a viabilidade da Conferência

e o levantamento de mais informações para serem socializadas.

● Assuntos Gerais:

- Participação em Eventos: Foi discutido sobre os procedimentos para

que representantes do Conselho participem de eventos, com suporte da

secretaria onde o mesmo está alocado. A Conselheira Janaina,

representante da SECID, informa que o procedimento é:

1) Envio para o Conselho para deliberação da/das participações no

evento desejado;

2) Se aprovado participação do/dos Conselheiro/os, encaminhar para

validação da SECID.

O envio de para validação da SECID não garante o suporte material

para participação no evento. Caso haja possibilidade, SECID

comunicará após apreciação.

- A Conselheira Janaína realiza convite para que o Conselho acompanhe

atividade que será realizada dia 05/09 no Projeto Pescar, das 8h - 12h,

A atividade discutirá o tema “Direito e Acesso da Assistência Social” e

foi sugerido que houvesse a apresentação do Conselho.

- A Conselheira Janaína compartilha sobre a possibilidade deste

Conselho gravar um programa na Rádio divulgando suas atividades e

convidando os jovens a participarem das nossas reuniões e ações.

Maribia Taliane de Oliveira

2° Secretária do COMJOV
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